

Solidaires des salariés en lutte le 7 octobre

En France de nombreuses actions, des grèves et des manifestations sont programmées pour le 7 octobre.

Cette journée internationale organisée par la CSI (Confédération Syndicale Internationale), sur le travail décent, rencontre en France de forts échos du fait des réalités sociales et économiques de notre pays et du mécontentement grandissant des salariés sur le niveau des salaires, l'emploi, les libertés syndicales, les politiques de privatisation, les délocalisations, les politiques gouvernementales de destruction des services publics.

Notre association tient à réaffirmer son entière solidarité aux multiples combats engagés par les salariés sur leurs légitimes revendications.

Le travail décent ne se construira pas à partir de vœux pieux ou de discours consensuels. Les revendications des salariés et des peuples constituent la trame essentielle de nos exigences syndicales :

- Travail stable à temps plein et pour tous
- Réduction du temps de travail à 8h par jour, respect en France des 35h. Semaine de travail de 5 jours ; Dimanche férié pour tous.
- Augmentation des salaires en rapport avec les besoins des salariés et des populations.
- Généralisation de la sécurité sociale.
- Amélioration des conditions de santé et de sécurité au travail.
- Abolition du travail précaire, du travail clandestin et sans couverture sociale.
- Droits syndicaux et politiques généralisés sur les lieux de travail.
- Droits salariaux et sociaux identiques pour tous les travailleurs immigrants.
- Respect et amélioration des avantages sociaux sans discrimination raciale, religieuse ou culturelle.

Forts de cette démarche de classe combative s'appuyant sur le contenu des revendications, nous tenons à réaffirmer notre présence dans les luttes syndicales, notre solidarité aux travailleurs et aux peuples en lutte, notre volonté de promouvoir l'unité syndicale sur la base des exigences des travailleurs.

Montreuil, Le 2 octobre 2008

